

# ÉTAPES

No 2

6 juillet 1975

Cher Ami, Chère Amie,

que ce soit pour un court passage ou que vous décidiez de faire un plus long! chemin en notre compagnie, nous vous souhaitons une cordiale bienvenue. Nous espérons que vous trouverez parmi nous l'accueil fraternel auquel vous vous attendez de la part d'une communauté chrétienne. Pour vous guider dans ce monde que vous ne connaissez pas encore voici quelques indications qui peuvent vous être utiles.

Le responsable habituel de notre communauté est le P. André GIGNAC. Il a puissamment contribué à façonner le visage de notre groupe. Il est absent cet été et nous ne l'avons laissé partir que parcequ'il aurait été odieux de lui refuser le repos qu'il a bien gagné. Il nous a laissé des remplaçants des plus qualifiés: en mai et juin, c'était le tandem Laurent DUPONT-Guy LAPOINTE. De longue date parmi nous, nous apprécions leur dévouement, leur affabilité, leur contact simple et amical sans parler de la qualité de leurs homélies. En juillet et août se joindra à Guy Lapointe le P. Richard GUIMOND. Bien que sympathisant de notre communauté, nous le connaissons moins. Partant de l'adage qui veut qu'on est jamais si bien servi que par soi-même, nous le laissons se présenter.

J'habite Québec. Le Père Gignac, originaire de la vieille capitale, prétend que c'est un grand avantage!

Jusqu'à septembre dernier, j'ai fait partie de l'équipe du service de pastorale de l'Université Laval. Cela a duré dix belles années. Depuis un an, je suis directeur de la revue COMMUNAUTÉ CHRETIENNE. Cette fonction m'amène à Montréal au milieu de chaque semaine.

A Québec, je fais surtout de l'enseignement en pastorale liturgique. Et je serai heureux de me retrouver parmi vous pour revoir certains, faire connaissance avec d'autres et vivre avec quelques moments de fraternité chrétienne.

Richard Guimond, O.P.

---

Le centre de notre vie communautaire est l'assemblée dominicale qui a lieu tous les dimanches à 11 heures. Nous n'en avons qu'une, c'est un point auquel nous tenons beaucoup, car cela apporte à notre communauté plus de cohésion, crée des liens plus intenses que dans une paroisse traditionnelle, moins, peut-être, que dans une communauté de base.

Ce que nous essayons de vivre, c'est une certaine qualité de la Foi: une Foi prise en charge à la fois par chacun de nous et par l'ensemble de la communauté. Nous nous efforçons d'être ouverts et accueillants à ceux qui sont en recherche.

Bien sûr, pendant l'été, vous ferez connaissance avec une communauté démantelée par les vacances mais où demeure, cependant, une image vivante de ce que nous sommes.

Vous êtes donc invité(e) à vous insérer dans notre groupe. N'ayez pas peur de participer à nos services: lectures de la liturgie de la Parole, distribution de la communion, garde-rie des jeunes enfants, animation du chant, etc., etc. Demandez autour de vous quels sont les besoins, vos talents trouveront sûrement à s'exercer. Nous vous en remercions d'avance et espérons qu'en échange vous récolterez la joie que nous ressentons nous-mêmes à vivre dans un milieu fraternel.

Sur semaine il vous sera offert une Messe à 17h.30 et le samedi à 11h.40.

Nous sommes officiellement reconnus par l'Archevêché; par conséquent, nous sommes habilités à célébrer: Baptêmes, Mariages et Funérailles. Pour les deux premières célébrations il est bon de se mettre en rapport avec les responsables suffisamment à temps pour envisager une préparation.

Si d'autres questions vous viennent à l'esprit, voici les numéros de téléphone où vous trouverez la réponse:

Guy LAPOINTE : 343-6837 (UdM)

731-9893 (rés.)

Richard GUIMOND : 739-4375 (bureau)

731-3603 (monastère).

Bon été dans la joie du Christ ressuscité dont nous tentons d'être les fidèles disciples.

Yvonne Deschamps.

QUE LES VENTS DES CIEUX  
DANSENT ENTRE VOUS

*Alors Almitra parla de nouveau et dit :  
Et que nous dis-tu du mariage, maître ?  
Et il répondit en disant :*

*Vous êtes nés ensemble, et ensemble vous resterez jusqu'à  
la fin des temps.*

*Vous serez ensemble lorsque les ailes blanches de la mort  
dispenseront vos jours.*

*Oui, vous serez ensemble jusque dans la mémoire  
silencieuse de Dieu.*

*Mais qu'il y ait des espaces dans votre union.*

*Et que les vents des cieux dansent entre vous.*

*Aimez-vous l'un l'autre, mais ne faites pas de l'amour une  
chaîne.*

*Qu'il y ait plutôt une mer mouvante entre les rivages de  
vos âmes.*

*Remplissez la tasse l'un de l'autre, mais ne buvez pas de  
la même tasse.*

*Donnez de votre pain l'un à l'autre, mais ne mangez pas  
du même morceau.*

*Chantez et dansez ensemble et réjouissez-vous, mais que  
chacun de vous puisse être seul.*

*De même que les cordes du luth sont séparées, mais n'en  
vibrent pas moins de la même musique.*

*Donnez vos cœurs, mais ne les confiez pas à la garde l'un  
de l'autre.*

*Car seule la main de la Vie peut contenir vos cœurs.*

*Et tenez-vous ensemble, mais sans trop vous rapprocher.*

*Car les colonnes du temple s'élèvent séparées.*

*Et le chêne et le cyprès ne croissent pas à l'ombre l'un de  
l'autre.*

GIBRAN KHALIL GIBRAN,  
extrait de : « Le prophète ».